



PEDULI: Pj. Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo saat meninjau bantuan MPASI kepada baduta di Puskesmas Mergangsan, beberapa waktu lalu.

Penuhi Gizi Anak, Wujudkan Zero Stunting

KOTA, *Joglo Jogja*- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta berkolaborasi dengan Perserikatan Sepakbola Indonesia Mataram (PSIM) dan Little Joy memberikan bantuan Makanan

Pendamping ASI (MPASI) kepada anak di bawah usia dua tahun (Baduta). Hal itu dilakukan, untuk menuju 2024 zero *stunting*.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo

mengatakan, kegiatan ini bagian dari upaya mengurangi risiko dan menurunkan angka *stunting*. Di mana hingga saat ini hampir semua wilayah kemantren Kota Yogyakarta sudah berada di

zona hijau.

"Meski sudah banyak yang masuk zona hijau kasus *stunting*, tapi ini harus selalu diantisipasi dan ditingkatkan bersama agar di 2024 bisa zero. Dengan

bantuan MPASI, nantinya akan didistribusikan oleh puskesmas dan posyandu ke baduta yang berisiko di masing-masing wilayah," ungkapnya.

Baca PENUHI... Hal II

Penuhi Gizi Anak, Wujudkan Zero Stunting

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogyakarta Emma Rahmi Aryani menambahkan, dalam pelaksanaan bantuan MPASI tersebut akan dilakukan pemantauan dan evaluasi setiap dua pekan. Untuk melihat berapa tingkat kelulusan baduta risiko *stunting* dari kenaikan berat badannya.

“Saat ini hampir semua

wilayah sudah hijau, tapi angka ini sangat fluktuatif. Jadi kita harus selalu berupaya dalam pemenuhan gizi baduta. Agar mengurangi risiko ataupun kasus *stunting* yang terjadi,” jelasnya.

Sejalan dengan itu, Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Atik Wulandari menyampaikan, selain menurunkan kasus *stunting*, MPASI harapannya bisa

meningkatkan kualitas asupan gizi dan nutrisi anak-anak.

“Harapannya ke depan angka *stunting* bisa terus mengalami penurunan. Dengan adanya pangan tambahan MPASI ini, para baduta di Kota Yogyakarta makin sehat, mendapat asupan nutrisi berkualitas dan mendukung tumbuh kembangnya,” pungkasnya. **(riz/sam)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005